

Technik

Thema: Römische Wasserleitung

Teilnehmer	Ort	Schule / Institution / Betrieb
Helen Lehmann (12)	Darmstadt	Freie Waldorfschule Darmstadt
Sarah Blecher (12)	Ober-Ramstadt	Freie Waldorfschule Darmstadt
Betreuer/in	Dipl.-Ing. Uwe Lehmann	Projekt Nr. 78593

Die Römer errichteten Wasserleitungen aus Holz. Es wurden welche mit Kupplungen aus Eisen gefunden.

Wir sahen uns Fundstücke im Römerkastell Saalburg, auf der Burg Stolpen und im Wasserwerk Pfungstadt an.

Mit einem Förster gingen wir in den Wald und er erklärte uns verschiedene Baumarten als Baumaterial für eine Wasserleitung.

Wir bauten in unserer Schulschreinerei zwei Modelle nach historischen Vorbildern. Durch diese Modelle von Wasserleitungen leiteten wir Wasser.

Es ist möglich, dass die Römer Wasserleitungen nur aus Holz hergestellt haben.

Stand: 28. Januar 2020, 18:23 Uhr